
ANTONIO PARRINELLO SI SOFFERMA SULLA CRISI DEI SETTORI TRAINANTI E INDICA ALCUNE PROPOSTE PER IL FUTURO

Si definisce “immerso in progetti di ampio respiro”,
nell’isola che ormai è diventata la sua seconda casa.
Da direttore del Parco Nazionale di Pantelleria, An-

tonio Parrinello parla delle collaborazioni con la Bocconi e
l’Università di Montpellier, ma continua a seguire con at-
tenzione quanto sta accadendo nel resto della provincia di
Trapani, a partire dalle vicende riguardanti l’agricoltura. Pro-
prio oggi si terrà al Baglio Basile un’attesa iniziativa a cui
parteciperanno produttori e rappresentanti delle varie sigle
sindacali a cui è stato invitato anche il Ministro Gian Marco
Centinaio. Che momento sta vivendo l’agricoltura locale?
Prevale una visione miope, che non guarda a fondo i pro-

blemi. Continuiamo ad affrontare la crisi con argomenti vec-
chi. Le nostre difficoltà non sono dovute agli altri che produ-
cono troppo, alla vendita dei diritti di reimpianto o alla
concorrenza sleale. Il problema vero è che non siamo sul mer-
cato. In questi anni abbiamo guardato più alle provvidenze
comunitarie che alla produzione. Nel frattempo, la Regione è
passata da 320 a 35 milioni di misure agroambientali. Vero è
che molte di queste risorse erano state utilizzate come aiuto
alla produzione, ma una provincia con 20 mila ettari di super-
ficie vitata poteva stare sul mercato puntando sulle produzioni
biologiche. Non è stato fatto: con chi ce la prendiamo? [ ... ]                                   

...continua in seconda
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“E’ in atto un tentativo di affossare l’economia trapanese”
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Non è possibile fare rete senza produrre materia
prima. Occorre battere piste nuove, il mercato si è
spostato. Fa bene la Doc Sicilia a puntare su Usa e
Cina, dove i consumi sono in crescita, a differenza
del Nord Europa. Per questo al Ministro Centinaio
dovremmo chiedere di aiutarci a stringere accordi
commerciali seri con la Cina. Serve una cultura
diversa, dunque? Sì, nell’agricoltura come nel tu-
rismo. Qualche anno fa è arrivata una società irlan-
dese che ha cambiato le prospettive economiche del
territorio (la Ryanair, ndr). La politica locale ha
avuto la grande capacità di cacciarla. Purtroppo il
nostro è un territorio incapace di tirare fuori tutte le
sue potenzialità. Cosa dovrebbe fare il prossimo
management di Airgest? Come ho già detto, chi
ha sbagliato dovrebbe andare a casa. Angius è di-
missionario da tempo, non si capisce perché non
viene nominato un nuovo Consiglio d’amministra-
zione. Servirebbe un commissario, un servitore
dello Stato, un magistrato o un prefetto. Bisogna

trovare metodi legali per riportare Ryanair a Birgi.
Ricordiamo che il nostro aeroporto non era un’in-
compiuta, né una cattedrale nel deserto, ma una re-
altà che funzionava finchè la politica non ha deciso
di farlo chiudere. Tutto ciò per favorire Palermo?
Secondo me, no. Palermo si è accreditata come una
delle capitali europee del turismo in questi anni, per
cui credo che Punta Raisi avrebbe ugualmente
avuto una crescita. I due milioni di passeggeri di
Birgi li ha persi la Sicilia. Ritengo che ci sia un di-
segno per affossare l’economia della provincia di
Trapani. Leoluca Orlando non ha alcun interesse a
portare avanti questo progetto. Piuttosto, si po-
trebbe parlare con qualche notaio per capire chi ha
fatto investimenti in provincia di Trapani negli ul-
timi anni… Per restare in tema di infrastrutture
strategiche, a Marsala c’è sempre la vicenda del
porto in sospeso… Credo sia in atto un tentativo
legittimo di trovare acquirenti. Mi auguro che qual-
cuno si materializzi presto. Personalmente, non ho

mai capito la diatriba tra progetto pubblico e pri-
vato, si doveva ragionare diversamente fin dall’ini-
zio. L’anno prossimo si vota. Cosa serve a
Marsala? Servono persone che abbiano idee chiare
su dove deve andare la città, senza stare lì a dire che
Tizio o Caio hanno fatto male. Serve gente che si
chieda come salvare l’agricoltura, riprendere il rap-
porto con il turismo, modernizzare la città. A volte
trovarsi in una situazione tragica è un’opportunità.
Quello che stiamo vivendo, è il nostro Medioevo.
Dovremmo prendere esempio da quello che hanno
fatto i Paesi Baltici o la Polonia, che hanno capito
come utilizzare i fondi comunitari. Tutto deve ruo-
tare attorno a turismo e agricoltura. Marsala deve
pensare al futuro. L’impressione, però, è che nella
prossima campagna elettorale si guarderà solo al
passato. Farebbe bene Alberto Di Girolamo a ri-
candidarsi? Non ha bisogno dei miei consigli, non
li ha mai voluti. Faccia quello che ritiene oppor-
tuno. [ vincenzo figlioli ]
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CONTINUA DALLA PRIMA

Come era quasi prevedibile il bi-
lancio di previsione non è stato
esitato dal Consiglio comunale

di Marsala. La seduta era stata pro-
grammata per discutere dell'impor-
tante strumento finanziario dopo che
nelle scorse settimane l'Aula aveva
approvato tutti gli atti propedeutici al
Bilancio. Come è noto sia il Piano
Triennale delle Opere Pubbliche che
il Documento Unico di programma-
zione erano state abbondantemente
emendate dal consiglio. Con la pre-
senza in Aula del sindaco e del suo
vice Agostino Licari il dibattito, dopo

una serie di comunicazioni che nulla
avevano a che vedere con il Bilancio,
ha avuto inizio con la relazione “poli-
tica” di Alberto di Girolamo. Il primo
cittadino ha illustrato l'atto preannun-
ciando però che visto che è stato ap-
provato dalla giunta nel mese di
marzo, si sarebbero resi necessari al-
cuni aggiustamenti che l'amministra-
zione avrebbe presentato sotto forma
di emendamenti. Nelle loro repliche i
consiglieri, tra i più attivi Giovanni
Sinacori e Letizia Arcara, si è conte-
stato al sindaco il fatto di avere incen-
trato il suo intervento sulla parte che

riguarda gli investimenti, tralasciando,
secondo il consigliere Flavio Coppola,
altri settori importanti come quello
della politica sociale e quello della
cultura. “Lei – ha detto il consigliere
d'opposizione rivolto ad Alberto Di
Girolamo  – ci deve dire cosa vuole
fare e se questi settori in  cui si vuole
modificare il Bilancio, riguardano
possibili emendamenti, ci dica quali
sono”. Ai vari interventi, Aldo Rodri-
quez, Rosanna Genna, Antonio Vinci,
Calogero Ferreri e Daniele Nuccio,
dopo le repliche mirate del sindaco, ha
fatto seguito la relazione più tecnica

dell'assessore al Bilancio. Il vice sin-
daco Agostino Licari, con il supporto
ancora più dettagliato del direttore
dell'ufficio ragioneria Filippo Angi-
leri, ha illustrato i passaggi e i conte-
nuti di cui si compone il Bilancio.
Dopo una serie di interventi si è sta-
bilito di aggiornare la seduta al pros-
simo lunedì 8 luglio alle 16,30,
mentre non è stata data alcuna sca-
denza per la presentazione degli even-
tuali emendamenti. Tutto lascia
presupporre che il Bilancio non sarà
messo in votazione neppure la pros-
sima seduta. [ gaspare de blasi ]

Bilancio di previsione, i lavori aggiornati a lunedì prossimo
IL CONSIGLIO COMUNALE DISCUTE PER DIVERSE ORE, MA RINVIA IL VOTO SULLO STRUMENTO FINANZIARIO

Èprevista per questa mattina alle ore 10,
la solenne cerimonia di passaggio di
consegne al comando dell’Ufficio Cir-

condariale Marittimo della Guardia Costiera
di Marsala. Il Tenente di Vascello Nicola
Pontillo, in comando da luglio 2018, lascerà
il comando al Tenente di Vascello Carla Pi-

cardi, fino ad oggi in forza alla Capitaneria
di Porto di Torre del Greco, con l’incarico di
Capo Servizio personale marittimo/attività
marittime e contenzioso. La cerimonia del
passaggio di consegne è aperta a tutta la cit-
tadinanza e vedrà la partecipazione delle au-
torità militari, civili e religiose locali.

Alla guida della Guardia Costiera arriva la Tenente Carla Picardi
CAMBIO AL VERTICE DI CIRCOMARE MARSALA: LA COMANDANTE PRENDE IL POSTO DI PONTILLO

Appena un giorno fa, in un editorale, avevamo segnalato la situazione poco decorosa in cui versava la spiag-
getta della Riserva dello Stagnone, quella di fronte Villa Genna. Spesso sporca, la porzione di sabbia, è
molto frequentata soprattutto da famiglie ed avevamo invitato le Autorità competenti a provvedere all'in-

stallazione di un contenitore per riporre i rifiuti. Già l'altro mattina la spiaggetta è stata pulita. Poi chi di dovere
ha provveduto all'installazione di un cestino. Ora ci raccomandiamo che il cestino venga svuotato regolarmente. 

Dopo la nostra segnalazione installato un cestino
per i rifiuti nella spiaggetta di Villa Genna
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Il “Cinema Sotto le Stelle” ha preso il via ieri sera al Complesso Monumentale San Pietro. Orga-
nizzato dal Comune di Marsala in sinergia con la Mega Spettacoli di Filippo Marino, proseguirà
con un fitto programma che durerà fino al 1° di settembre. Questa sera, con inizio alle ore 21,

verrà proiettato il film “Il professore e il pazzo” di Farhad Safinia con Mel Gibson, Sean Penn, Eddie
Marsan, Natalie Dormer, Jennifer Ehle, Steve Coogan.  Prezzo biglietto: 3,50 euro; ridotto 2,50 (sulla
riduzione informarsi al botteghino di San Pietro). 

Stasera “Il Professore e il pazzo” con Gibson e Penn
CINEMA SOTTO LE STELLE

Il magistrato e scrittore Domenico Cacopardo sarà
a Marsala per presentare il suo ultimo romanzo
“Agrò e i segreti di Giusto” (Marsilio/Farfalle ed.

I Gialli). Oggi, alle ore 18.30, Cacopardo dialogherà
con Franco Sutera e Marco Marino nella suggestiva
cornice di Palazzo Fici. Questa la sinossi: chiamato

a occuparsi del presunto suicidio di Giusto Giarmana,
il sostituto procuratore Italo Agrò esplora e analizza
le incongruenze dell’evento, decidendosi infine a ria-
prire le indagini. A richiedere un nuovo intervento da
parte dell’autorità giudiziaria è stata l’avvocata Olga
Semmelweis Zalanji, femme fatale nonché amante
di Giarmana, l’ingegnere responsabile di un avveni-
ristico progetto per la costruzione di una linea ferro-
viaria ad alta velocità da Trieste a Budapest. Di svolta
in svolta, la pista investigativa porta Agrò a scoper-
chiare uno scrigno di segreti e macchinazioni con
l’aiuto del commissario Lanfranco Scuto e di Ada-
mantino Armillato, caposquadra della Scientifica.
L'evento è organizzato dalla Libreria Mondadori di
Piazza della Repubblica con l'Agenzia Communico
ed il patrocinio del Comune di Marsala; sponsor ' I
Fratelli Pappalardo'. 

Cacopardo e “Agrò” oggi a Palazzo Fici
LO SCRITTORE SARÀ A MARSALA PER PRESENTARE UN NUOVO GIALLO DEL “SUO” COMMISSARIO

Importanti novità per la
musica nostrana. Il
chitarrista e composi-

tore marsalese Gino De
Vita, si appresta a volare in
Nord Europa per alcuni
progetti discografici e per
una serie di live. “Dall'8
luglio mi attende una calda
estate all'insegna della musica – ci
ha detto il chitarrista -; sono stato
coinvolto in diversi progetti dal
vivo con musicisti di fama inter-
nazionale, concertisti, cantanti ed
artisti. Sono onorato di poter suo-
nare con un quartetto d'archi, ac-
compagnando anche una cantante
che si esibirà dipingendo mentre
suonerò la mia fida 6 corde”. Con
i Libertango 5tet, De Vita volerà
in Danimarca e alle Isole Fejø per

il "Fejø’s Festival 2019", un mix
di generi diversi, classica, jazz e
improvvisazione. Inoltre que-
st'anno l'evento è in collabora-
zione con "Helsinki Chamber
Festival". Confermata la presenza
della pianista francese acclamata
a livello internazionale Suzanna
Bartal e di vari musicisti finlan-
desi tra cui la violinista Kreeta-
Julia Heikkilä e la violoncellista
Jaani Helander. Sarà in questo

contesto che i Libertango
presenteranno il nuovo
album “Point of no return”,
già in cantiere da un po' e
che finalmente vedrà la
luce grazie all'etichetta di-
scografica italo-svizzera
Edizione 49 che curerà in-
teramente la produzione

con Emmanuel Maccarrone.
“Dopo anni tornano i Libertando
Quintet, ne sono molto felice” af-
ferma il musicista. “Point of no re-
turn” conterrà 10 brani scritti da
Gino De Vita con il fisarmonicista
Francesco Calì; gli altri membri di
Libertango sono: Marcello Leanza
al sax e flauto, Ruggero Rotolo
alla batteria e Giovanni Arena al
contrabbasso e basso.
[ claudia marchetti ]

Gino De Vita live all'estero in attesa
del nuovo disco con Libertango 5tet

CONCERTI IN NORD EUROPA PER IL MUSICISTA MARSALESE E POI... “POINT OF NO RETURN”
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FLASH DI SPORT

AUTO: Momento di pas-
sione, di rombi di motori:
sabato 6 e domenica 7 lu-
glio va in scena l’11° “Sla-
lom Città di Castelbuono”,
competizione automobili-
stica valevole per la
Coppa AciSport 5a zona
Slalom. Al quarto appun-
tamento stagionale non
poteva mancare il leader
del Campionato Aci Sport
Coppa 5 zona della classe
Regina, ovvero la RS Racing Start. Il pilota marsalese
Salvatore Giacalone insieme alla sua inseparabile
francesina, la Peugeot 106, è pronto per una nuova
sfida e allungare così la testa del Campionato.

CALCIO: L’S.S.D. Marsala Calcio ha confermato
come tecnico della squadra, Mister Vincenzo Gian-
nusa, come lo scorso anno. La società ha voluto “pre-
miare” la buona annata dell’allenatore – che ha

ottenuto un importante terzo posto dietro Bari e Turris
– prolungando il contratto. Il nuovo accordo terminerà
il 30 giugno 2020, quindi un altro anno per lui alla
guida della panchina azzurra. “La Società porge i mi-
gliori auguri di buon lavoro all’allenatore palermitano
classe 1981″, si legge nella nota della società, a firma
del neo Amministratore Delegato Domenico Cottone
e del vice presidente Mimmo Li Causi. 

SCACCHI: Saranno 11 i giovani scacchisti marsalesi
che rappresenteranno la A.D. Scacchi Lilybetana e la
città di Marsala a Salsomaggiore Terme (Parma),
dove dal 7 al 14 luglio si disputerà la 32° edizione dei
Campionati Italiani Giovanili Under 16. Sarà la 13°
partecipazione consecutiva alla finale nazionale per
la società marsalese. I partecipanti, che hanno supe-
rato i tornei di qualificazione, vengono suddivisi per
fasce d’età in 5 diverse categorie - Under 8-10-12-14-
16 - a loro volta distinte in femminile e
maschile/misto. Il vincitore di ciascuna categoria rap-
presenterà l’Italia ai prossimi Campionati Mondiali

mentre il secondo classificato gareggerà per il trico-
lore ai prossimi Campionati Europei. I partecipanti
della Lilybetana saranno Gabriel Genovese, Marco
Mezzapelle e Alessio Montalto nell’under 10 M; Wal-
ter Mezzapelle, Davide Montalto e Giuseppe Salvato
nell’under 12 M; Riccardo D’Arpa e Federico Rallo
nell’under 14 M; Federica Montalto nell’under 14 F;
Gianvito Genovese e Vito Genovese nell’under 16 M.
Tanti i veri talenti tra i partecipanti azzurri, che hanno
buone possibilità di scalare le vette della classifica na-
zionale, per tutti l’obiettivo è, senza dubbio, dare il
meglio mettendo in pratica gli insegnamenti impartiti
dagli istruttori.

LETTERE

Gentile direttore, le scrivo per lamentare
il degrado in cui versa la zona di Porta
Nuova, una volta salotto buono della

città, ora una succursale del SERT. Ad ogni an-
golo si trovano siringhe sporche di sangue, uti-
lizzate dai tossicodipendenti che praticano il
“lavoro” di parcheggiatori abusivi, da abitante
della zona assisto quotidianamente ad estorsioni
a danno di turisti e non, ignari del malcostume

che dilaga in questa zona, che preferiscono dare
i soldi richiesti piuttosto che aver danneggiata
l’automobile. Spesso il parcheggiatore di turno
insulta e minaccia chi si rifiuta di pagare questa
tassa. Abbiamo chiamato il pronto intervento
decine di volte ma, purtroppo, l’ordinamento
giuridico non contempla l’estorsione in questa
fattispecie, in quanto i delinquenti di turno sono
passibili soltanto di una sanzione amministra-

tiva, che certamente non pagheranno mai.
Siamo esasperati, delusi ed inermi davanti ad
una situazione di assoluta illegalità palese a
tutti, Sindaco, Assessori, Forze Armate e Vigili
Urbani. Sperando che quest’appello abbia qual-
che effetto, porgo i migliori saluti. Un cittadino
stanco e indignato.

Lettera firmata

Porta Nuova e i posteggiatori 'estorsori': scrive un marsalese indignato


